

Calcul Différentiel et Intégral

Lyon, le 14 Janvier 1920

Monsieur et cher Collègue

Je désire tout d'abord vous remercier de l'envoi que vous m'avez fait de votre livre "Exercices et leçons de Mécanique analytique," que j'ai parcouru avec un vif intérêt.

Au conseil de la Faculté, après lecture des deux rapports, et avant le vote, nous avons demandé s'il n'était pas possible de ~~les~~ présenter les deux candidats sur la même ligne. M^e le Doyen a répondu négativement. Il était nécessaire de classer les candidats. Le vote a eu lieu pour la première ligne. Tous les suffrages ont été à M^e Srie, à l'exception d'un bulletin blanc.

À la suite de ce vote, conformément
au vœu que vous avez exprimé, votre
candidature a été retirée

Celle est la manière dont les choses se
sont passées.

Veuillez agréer, Monsieur et
cher Collègue, l'expression de mes
sentiments très distingués

R. LeVasseur